

Nachwuchs Meisterschaften 300 m in Bülach

Die Gemeinschaft Rafzerfeld gewinnt beide Kantonalmeistertitel!

Am Samstag, 7. Juli 2018 holte sich die Gemeinschaft Jungschützen/Jugendlichen Rafzerfeld am ZHSV JS/JJ GM- Final 300 m sowohl bei den Jungschützen wie auch bei den Jugendlichen auf der Schiessanlage Langenrain in Bülach mit Vorsprung beide Kantonalmeistertitel.

Unter dem Slogan: „Gemeinsam sind wir stark“, haben die Rafzerfelder 300 m Schiessvereine, SG Rafz, MSV Wasterkingen und SV Wil ab 2012 beschlossen, sich zu einer gemeinsamen Jugendförderung zusammenzurufen. Ziel dieser Zusammenarbeit ist, eine breit abgestützte Gruppe von Jugendlichen und Jungschützen im Rafzerfeld für den Schiesssport zu gewinnen und zu begeistern.

Die äusseren Bedingungen mit heissem Sommerwetter, blendigen Scheiben und Luftspiegelungen drückten beim kommandierten Zehnschussprogramm (sechs Schuss Einzel- und vier Serie auf A10er Scheibe) in beiden Runden auf die Resultate.

Die Jungschützen (U17-U21, 15-20jährige) vom Rafzerfeld holten sich mit dem Sturmgewehr 90 auf die 300 m Distanz erstmals den Titel mit Kai Benz, Jan Wischniewski, Marco Keller und Daniel Schweizer. Bereits nach der 1. Runde führten sie vor der SG Bäretswil mit 3 P. und den MS Bülach mit bereits 8 P. Vorsprung. Was jedoch sonst oftmals eintritt, dass die Gejagten unter der Nervosität etwas an Boden verlieren, traf nicht ein. Ganz im Gegenteil, die Rafzerfeld Jungschützen konnten sich in der 2. Runde sogar noch steigern und gewannen gegen die Konkurrenz mit dem beachtlichen Vorsprung von 12 Punkten. Um die Silber- und Bronzemedaille entschied bei Punktgleichheit das Total der besseren Einzelresultate der beiden Runden. Da hatte die MS Bülach mit 2x181 zu 181/180 gegenüber der SG Bäretswil die Nase vorn. Titelverteidiger SV Hochfelden musste sich diesmal mit dem 4. Rang zufrieden geben.

In der Kategorie Jugend (U13-U15, 10–14jährige) gewann ebenfalls die Gemeinschaft vom Rafzerfeld mit Til Reimann, Julia Sigrist und Denise Neukom. Der letztjährigen Sieger vom SG Hagenbuch-Schneit hatte keine Gruppe am Start. Nach dem 1. Durchgang lagen die Jugendlichen vom Rafzerfeld, vor der SG Stäfa mit 3 P. und dem SV Rickenbach ZH mit bereits 10 Punkten in Führung. Im 2. Durchgang steigerte sich das Rafzerfeld noch etwas und sicherte sich mit 14 / resp. 18 Punkten Vorsprung die Goldmedaille. Silber ging mit zwei ausgeglichenen Runden (259/258) an Stäfa. Der SV Rickenbach ZH sicherte mit ihrem unverwüstlichen Coach Max Ulrich mit Runden von 252 und 255 P. die Bronzemedaille.

Final Standardgewehr

Zum 5. Mal fand in Bülach am Vormittag der Final von den Grund- und Anschlusskursen der Standardgewehr Schiesssportler des ZHSV statt. Das Ziel dieser jährlichen Finals ist es, aus den Vereinen, welche neben den Jungschützenkursen auch die Ausbildung im Sportschiessen pflegen, neue Kandidaten für das ZHSV Nachwuchskader 300 m zu gewinnen. Es nahmen 21 Schiesssportler (15 Liegend- und 6 Zweistellungsschützen) teil. Am Start war leider kein Dreistellungsschütze! Es gewann den halben Zweistellungsmatch 15/15, wie im Vorjahr Katja Hegglin (MSV Strahlegg) und den halben Liegendmatch 30, Luis Eugster von den Feldschützen Wettswil am Albis.

Organisation

Der Zürcher Nachwuchsfinal für Jungschützen und Jugendliche, welcher zum 6. Mal auf der Bülacher Schiessanlage Langenrain organisiert wurde, stand unter Leitung des kantonalen Jungschützenchefs René Burgener (Wasterkingen) sowie dem MSV Bülach mit André Grether als örtlicher Organisator. Im Blickpunkt standen aber auch der Ranglistendienst mit der Online-Resultatübertragung mit Jürg Benkert (Effretikon) und Simona Ferrini (Wila) der IT – Gruppe des ZHSV.

Erfreulicherweise gaben recht viele Ehrengäste dem Treffen des kantonalen 300 m Schützennachwuchses ihre Referenz und freuten sich über die jungen Schiesssportler.

Ostschweizer Final

Für die Ermittlung der Teilnehmer am Ostschweizer Jungschützen-GM-Final vom Samstag, 25. August 2018 in Appenzell AR (Gonten, JS und Eggerstanden, JJ) werden in beiden Feldern (Jungschützen und Jugendliche) von den kantonalen Finals der sieben Ostschweizer Kantone Appenzell Inner- und Ausserrhoden, Graubünden, St. Gallen, Schaffhausen, Thurgau und Zürich eine Qualifikationsrangliste erstellt. Bei den Jungschützen hat jeder Kanton mit dem Meister einen festen Platz zugesichert, weitere 23 Gruppen qualifizieren sich aufgrund der höchsten Resultate aus den kantonalen Finals. In der Kategorie Jugendliche sind (ohne Fixplatz) die 30 resultatbesten Gruppen den sieben teilnehmenden Kantonen zugelassen.

Diese Resultate der Rafzerfeld Jung- und Jugendlichen Gemeinschaft machen Lust auf mehr. Es darf realistisch gehofft werden, dass der Zürcher Nachwuchs auch am Ostschweizer-Final für gute Resultate sorgt.

Die jungen Schiesssportler freuen sich auch, wenn am Ostschweizer-Final der eine oder andere Schlachtenbummler von den Vereinen für zusätzlichen Support besorgt ist.

Heinz Bolliger